

Landtag Rheinland-Pfalz

Mainz 2021

Seit 1951 ist das historische Deutschhaus Sitz des Landtags Rheinland-Pfalz. Die nutzerorientierte Lichtlösung im Projekt benötigte detaillierte Planungsprozesse und Abstimmungsgespräche. Im Fokus stand der Nutzer mit seinen Bedürfnissen, immer unter der Berücksichtigung energetischer und nachhaltiger Lichttechnik. Entstanden ist ein Steuerbares, dynamisches Licht mit wechselnden Farbtemperaturen, welches unterschiedliche Stimmungen über programmierte Szenarien erzeugen kann. Die Kuppel wie auch konkav und konvex geschwungene Bauformen sind Gestaltungselemente des Barock, die in neuzeitliches Leuchtendesign übertragen wurden.

Bauherr: Landesbetrieb LBB, Niederlassung Mainz

Architekten: a|sh sander.hofrichter architekten

Fotograf: Werner Hutmacher

